

ARMANDO ALVAREZ ALVAREZ
Avda. del Doctor Palos, 8-6º P.12
46500 SAGUNTO (Valencia)

ENTREGADO A LAS 9/00 HORAS

27 de enero 1996

REGISTRO DE ENTRADA

- 2 FEB. 96 000858

JUNTA DE EXTREMADURA
PRESIDENTE

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura
M E R I D A (Badajoz)

Querido y respetado Presidente:

La actividad del PSOE, a mi juicio, es escasa dado el gran esfuerzo que exigen las próximas elecciones.

Por distintas circunstancias y principalmente debido a la atonía de los dirigentes del Partido Socialista, la victoria del PP está cantada.

Para que surgiera la sorpresa, evidentemente se necesitaría una ofensiva fortísima de los socialistas. Pero, como sus mandatarios no les apetece emplearse a fondo, y, por otra parte, excepto unas cinco figuras de mucha valía, el resto de los miembros del PSOE disponen de escasísimas dotes para afrontar la "batalla", el horizonte se contempla muy oscuro.

Adjunto le envío fotocopia de un escrito que le dirigi a Pablo Castellano, redactado, como podrá comprobar, en términos durísimos.

En realidad, no podía expresarme de otra manera, teniendo en cuenta la horripilante postura de Izquierda Unida.

El citado político, que siempre me pareció un hombre honesto y con mucha personalidad, se ha convertido en una marioneta.

Hace unos días le envié una extensa carta; supongo que la recibiría. La misiva trataba fundamentalmente de los comicios del próximo mes de marzo. (me refiero a usted).

Como quiera que me preocupa sensiblemente este evento, pese a ser un modestísimo hombre de a pie, sigo trabajando sin descanso a favor de la causa socialista; aunque sé que mi granito de arena ~~no~~ puede aportar casi nada, máxime cuando intuyo que nadie me presta atención.

Con un respetuoso y cordial saludo,

Firmado: Armando Alvarez

27 de enero 1996

Sr.D. Pablo Castellano
Alfonso VI, 8-1º derecha
28004 M A D R I D

Querido y respetado Sr. Castellano:

En primer término, le ruego me disculpe la nueva comunicación epistolar que establezco con usted.

Las debilidades humanas afectan en mayor o menor grado a todos los hombres. A tenor de estas premisas, se conciben proyectos y se toma decisiones en ciertos momentos que no son congruentes con la ética y la lógica.

Le confieso que me encuentro lleno de perplegidad y asombro cuando me paro a pensar sobre la aventura política de señor Castellano, un hombre de una sólida formación jurídica, humana, moral, con gran talento y dotado de vastos conocimientos en diversas materias.

Lamento en el alma expresarme con suma objetividad ante usted, ya que la realidad exige un lenguaje durísimo. Como pretendo ser consecuente con los hechos, esta es la dialéctica que cabe.

Cuando me enteré que Pablo Castellano y Cristina Almeida figuraban en puestos preferentes en la lista de candidatos por Madrid en el partido que acaudilla el iluminado Julio Anguita, el estupor y el desconcierto me sobrecogieron.

Dado que en los comicios anteriores fueron marginados y despreciados sin el mínimo pudor, ahora humillantemente se acercaron a la mesa donde se celebró el banquete por ver si se desprendía alguna migaja de las viandas que allí se degustaron. Y, en efecto, se pudieron hacer con sendos mendrugos. ¡Qué tristeza!. ¡Hasta dónde es capaz de llegar la bajeza y la degradación de un político!.

La imagen que proyectan Pablo Castellano y Cristina Almeida es penosa, por no decir vergonzante. Avidos de ser partícipes en el "PACTO A LA GRIEGA" que hace más de dos años suscribieron subrepticamente Julio Anguita y José M^a Aznar, quieren ustedes demostrar públicamente su aquiescencia al ignominioso "contubernio".

Con pretensiones surrealistas propias de personas ingenuas y bisoñas, posiblemente creen que tienen algún papel que representar dentro de la formación política que lidera el lunático Anguita. Como fieles aliados del neofranquista PP (partido político partido del franquismo, en cuyas filas militan, empezando por su fundador, muchos dirigentes que tienen las manos manchadas en sangre de inocentes), ustedes están prestos a continuar como monaguillos a sus órdenes.

Estos futuros diputados del PCE (como el señor Castellano y Almeida y otros) es muy posible que anhelan con fervor algún cargo de cierta relevancia que les pueden asignar los mandatarios del Partido Popular después del 4 de marzo como recompensa de la leal y eficaz ayuda que le prestaron a la derecha para obtener una victoria aplastante. Si es así, les manifiesto que sus objetivos, además de grotescos, me parecen demenciales.

La reaccionaria derecha, después de lograr la mayoría absoluta e incluso si le faltaran diez diputados, al PCE (yo a Izquierda Unida no la reconozco como tal, ya que es un término ficticio y sin contenido)

Anguita y los que actúan de comparsas con éste los tirarán, con un puntapié en el trasero, lo mismo que colillas al cesto de la basura.

No olviden que el neofranquista PP, una vez que lo han hecho el trabajo sucio, ya no los necesitará para nada. Con mayoría o sin ella, la recalcitrante derecha no admite más COMPROMISOS CON EL PCE ni con "Zhirinovski". Por lo tanto, el Partido Comunista y sus diputados serán un cero a la izquierda. Es decir, ocuparán el lugar que les corresponde.

A mi me caería la cara de vergüenza, señor Castellano, si ocupara su escaño en el Congreso. Ni pagandome un millón de pesetas diarias, me sentaría en tan despreciable lugar (por el desprestigio que le imprimiría el ocupante).

Le confieso que la iniciativa de Pablo Castellano y Cristina Almeida me parece esperpéntica e incluso patética; y diría algo más: carente de hombría y honestidad. Una persona circunspecta, recta y con dignidad no se somete a los turbios y sucios manejos, máxime después de la vejación que sufrieron en las elecciones anteriores. Aunque no fuera nada más que por respeto y solidaridad con Diego López Garrido, ustedes no debían dejarse arrastrar por el señuelo de "figurar" y, como se comprende, atraídos vanidosamente hacia la altanería.

Si los lacayos (Anguita y compañía) del PP les interesa, para sus infames fines, exhibirlos a ustedes en los puestos destacados de la lista, a mi juicio, nunca lo debían aceptar si fueran coherentes con una conducta ecuánime, íntegra y sensata.

En el contexto del nuevo Parlamento, los diputados del PCE no van a representar nada, de nada. Al verse despreciados por la derecha a la que sirvieron como fieles vasallos, ¿a dónde van acudir? Relegados y repudiados, estarán allí arrinconados vegetando durante cuatro años. Serán unas figuras decorativas que tendremos que sostener con el dinero que sale de nuestros bolsillos. Únicamente el delirante Anguita lanzará sus barrocas y arcaicas soflamas, sin darse cuenta que las chabacanas y ramplonas peroratas conforman el más completo ridículo. Sus invenciones, argumentos y zafias prédicas no pertenecen al planeta Tierra.

El 90% de lo que postula el PCE con ribetes fascistas resulta descabellado; utopías que no son viables en ningún país del mundo. Estoy seguro que hasta Fidel Castro las rechaza por inveteradas.

¿Qué pinta Pablo Castellano con su vitaja y Cristina Almeida dentro del "búnker Comunista". Perdoname, pero yo creo que menos que un perro en misa. ¿Van ustedes a coadyuvar con activamente con la filosofía de Zhirinovski español (Anguita)? Por más ingenio e inteligencia que derrochen con los planteamientos que formulen, inexorablemente estarán dentro del "área de las falacias supercherías y despropósitos. Y si quieren actuar con cordura y una cierta credibilidad (intención casi imposible de consumarse), tendrán que pasarse al grupo mixto, puesto que en el marco del PCE no se lo consienten.

Al abandonarlos a su suerte sus aliados del PP, el PCE, liderado por un paranoico, ni un ápice de influencias va a tener (ni la merece desde luego) en la marcha de la política ni en los destinos de España.

Anguita y sus acólitos pasarán a la historia por la gran tracción. Su indecente y satánica felonía será el siniestro fenómeno que conducirá la retrógrada derecha al poder.

Con el capital, la oligarquía empresarial, la pérfida cúpula de la Iglesia, el PCE y todos los medios de difusión a su lado, la derecha neofranquista es probable que permanezca más de 30 años al mando de la nave.

Por primera vez en la historia, hemos contemplado en España un acontecimiento político de esta naturaleza: el comunismo firmando un compromiso con la derecha proveniente de la dictadura. Las docenas de miles de mártires comunistas que aquellos torturaron y fusilaron, de una manera escarnecedora, un canalla pactó con sus asesinos. Esta lapidaria y sacrílega profanación entraña una auténtica monstruosidad. Aquellos heroicos luchadores por la redención de las clases menesterosas y oprimidas recibieron ahora estos macabros obsequios por parte de un desalmado sujeto.

El que pergeñó la "masacre" póstuma fue un repugnante fascista procedente del PCE. Una ásquerosa y miserable acción de un desnaturalizado, el rey

Repito, una vez más, lo que dijo el ilustre novelista Manuel Vázquez Montalbán: "Franco todavía sigue siendo el gran vencedor".

Anguita, en perfecta concomitancia con Aznar, montaron la asquerosa y cobarde estrategia para triturar al PSOE con la "trama de los GAL". En cambio el cínico y desnaturalizado líder del PCE nunca quiso admitir la existencia de los 40 muertos que perpetraron el Batallón Vasco Español, la triple "A" y otros sicarios amparados por el Gobierno en los tiempos de Fraga y Martín Villa, puesto que Zhirinovski no quería perjudicar a los ministros franquistas. Y para mayor iniquidad, condenó a Barrionuevo porque lo culpa de todo lo que ocurrió en sus tiempo de ministro, y ahora le parece un escándalo que figure en las listas electorales del Partido Socialista. Por lo contrario, le parece correcto y laudable que Fraga Iribarne presda el Gobierno de una Comunidad y Martín Villa se convierte de nuevo en diputado. Los que esgrimen el caso GAL con fines electoralistas, para mí son unas ratas de alcantarilla.

El PCE es un vestigio, un fósil y, por tanto, una organización política antediluviana. Por lo tanto, la apología que ustedes hacen de esta ideología paleolítica me parece aberrante. Todos los centuriones que gravitan en torno a Anguita no se dan cuenta que la doctrina que preconiza es una antelequia; constituye, por enda, el paradigma de una riantasía basada en premisas paranoicas. En consecuencia, sólo pregonan ficciones, criterios disparatados y burdas demagogias. Evidentemente los trucos que manejan se convierten en pura filfa.

El neofranquismo, la Iglesia, el PCE, el Opus Dei, la derecha eterna y los mercenarios medios de información no podían perdonarle al PSOE que los apartara del poder durante 13 años después de ostentarlo la derecha a lo largo de los siglos. Por consiguiente, están convencidos que es un privilegio que sólo a élla le pertenece. Por eso siempre consideran al Partido Socialista como un intruso al estimar que les usurpa un derecho que no les corresponde a los socialistas.

Para culminar con éxito su tétrica maquinación, hilvanaron la CONJURA más sórdida y vandálica que se dio en los últimos 200 años en España, exceptuando la que provocó la Guerra Civil (yo me precio de conocer la historia de nuestro país), contra el PSOE y su Gobierno.

Como he dicho en párrafos anteriores, en esta desalmada y bandidesca confabulación, están involucradas las instituciones y las personas saturadas de perfidia y abyección.

Ayer mismo un periódico de gran tirada denunció los tenebrosos manejos realizados para crear la abominable "PINZA", cuyos protagonistas, con el beneplácito del stalinismo, los ayatolas de la Iglesia y el Opus, fueron los autores de la villanía, o sea, Anguita y Aznar y Peuro J. Ramírez (Dios los cria y ellos se juntan) con el diabólico fin de destruir al Partido Socialista.

Después de soportar una dictadura sanguinaria durante 40 años con unos efectos horrendos, puesto que torturó, asesinó a millares de ciudadanos inocentes y sojuzgó y amordazó al pueblo, nos encontramos con una democracia bastardeada salida del seno de la TIRANIA, donde subyacen los estigmas lacerantes. De tal suerte que este simulacro de democracia, en vez de garantizar la libertad, la justicia y la honra de los españoles, la pervertida democracia está al servicio de la difamación, la injuria y la calumnia (repugnantes elementos fomentados y protegidos por la nauseabunda democracia).

Por encima de todos los valores y derechos que refleja la farisaica Carta Magna, están el honor, la dignidad y la honradez de las personas; y al ver como se pisotean impunemente estos principios y virtudes que dignifican al hombre, yo no creo en esta democracia que tanto trompetean. Asimismo, paso olímpicamente del Estado de derecho y la Constitución, ya que, en la praxis, todo es un camelo que suscita animadversión y escepticismo. Si la democracia con su flamante Constitución permite que mancillen el buen nombre y el honor de los españoles, yo detesto y repudio la democracia.

La gente de esta nación es sumamente fácil de manipular. Por lo tanto, el sensacionalismo, el infundio, la morbosidad, el chismorreos, el rumor la patraña, el pamflete, el libelo y la calumnia tienen un gran predicamento

4)
Debido a estos motivos, los carroñeros y fraudulentos órganos de comunicación de Madrid están inmersos en una orgía de vituperios, invectivas, bochornosas farsas, denigraciones e impropiedades. Es tanta la inmundicia y el maniqueísmo que acumulan, que no disponen de prestancia y entidad para practicar sus funciones profesionales en Kinshasa.

Desde hace más de un año, quedó demostrado que el mejor aliado y protector de Eta no es Herri Batasuna, sino el PP y ciertos escuderos que militan en la filas de un partido que se convirtió en un atípico aliado de la montaraz derecha.

Aquí en Sagunto hace poco que la banda criminal de ETA asesinó a una joven mujer y a su hija la dejaron malherida que, precisamente, era pariente de mi señora. Dentro del dolor, la rabia e impotencia, maldije a los criminales y a quienes los amparan en el Parlamento, cuyos sujetos se hallan a la vista; son los depravados que siempre están al acecho y se sienten proclives a pescar en río revuelto; personas sin alma ni corazón.

ETA declaró la guerra al Estado español (ellos mismos lo afirmaron taxativamente). De ahí que al tratarse de una guerra, hay que combatirla con los efectivos y métodos que exige un conflicto bélico. En este sentido vaya por delante mi admiración y gratitud al GAL. Quien fundó esta organización (si es que alguien la creó con premeditación) había que levantarle un monumento. La estrategia para liquidar a estos monstruos de la bomba y la metralleta, debía el Gobierno y la policía copiarla y aprenderla de Alemania, Israel y Francia. En las referidas naciones, los Gobiernos dieron orden a las fuerzas de seguridad para que abatieran a tiro limpio a los bandoleros entregados a masacrar personas inocentes. Un genocidio que alcanzó en España la terrorífica cifra de cerca de 900 muertos y, además, están los que quedaron mutilados sin piernas o inútiles para toda su vida, no admite otra opción: a estas vesánicas y asesinas bestias es preciso exterminarlas acribillándolas a tiros. A los 900 seres humanos inmolados se les solventa como si fueran conejos sacrificados, en cambio a los 27 criminales muertos por el heroico GAL se les glorifica y hasta se intenta elevarlos a los altares. ¿En qué país vivimos? ¿Qué políticos tenemos? ¿Es esta la preclara democracia que elaboraron los franquistas y los domesticados colaboradores? Esta democracia es una mierda (perdoneme la frase). Con respecto a los políticos, únicamente diré que no tienen categoría para desarrollar su cometido ni en Zaire. Aquí sólo actúan como detractores, inquisidores y vilipendiadores. Esta es la única capacidad que demuestran. ¡Una vergüenza! Esta grey, en flagelar, insultar y lanzar intemperancias, ~~son~~ es una especialista.

No soy militante del PSOE ni siquiera votaba a dicho partido; pero en lo sucesivo lo defenderé a muerte, teniendo en cuenta dos causas muy concretas: a) Por la campaña de calumnias y de acoso y derribo que desencadenaron las mafias y espurias gentes que emanan de los taimados elementos, stalinistas, neofranquistas y asilvestrados, que fraguaron la conspiración. b) Debido a la colosal labor que desarrolló la Administración socialista en un periodo de trece años. El avance que experimentó España en este lapso de tiempo, no admite parangón en estos últimos 100 años, por más que traten de desvirtuarlo los detractores stalinistas y nefranquistas.

Después de renovar el aparato productivo y situarnos en Europa con todos los pronunciamientos, en el terreno social y económico (pensiones, seguro de desempleo, sanidad, salarios etc) se alcanzaron metas que no se podían soñar.

En educación nos colocamos en el primer lugar de Europa. Las becas se multiplicaron 6 y el dinero empleado en las mismas se multiplicó por 9. De 400 mil universitarios, pasamos a 1.500.000. En salarios, partimos de 4.500 dólares y nos situamos en 14.500 (a mí y a todos los compañeros nos cuadruplicaron los sueldos). Las pensiones también casi se cuadruplicaron. La Seguridad Social se extendió al cien por cien de la población. El parque automovilista se incrementó en un 40 %.

En el terreno de las infraestructuras, diremos que cruzaron la geografía española de antovías en todas las direcciones.

Por lo que se refiere a Felipe González (ya se que a usted por hostilidad personal, le dolerá) ha quedado acreditado como el político de más talla que tuvo España durante el siglo XX, por más que les pese a los detractores y fascistas.

Con un saludo muy cordial, *and*